

Dä Samichlaus suecht **Sponsore**



Winterthurer Chlausgesellschaft

seit 2004

Liebe Leserinnen
Liebe Leser

Herzlichen Dank für Ihr Interesse an unserem Verein.

Seit der Gründung der Winterthurer Chlausgesellschaft im September 2004 hält der Verein die Tradition des Chlausens hoch.

Die Organisation bietet von jeweils Anfang bis Mitte Dezember diverse Aktivitäten im Zusammenhang mit dem Samichlaus an. Dieser besucht zusammen mit seinem Schmutzli Familien, Kindergärten, Schulen, Institutionen, Altersheimen oder Spitäler.



Seit 2014 betreiben wir auch das sehr beliebte „Chlaus-Hüsli“ samt Eselstall. Dort haben Kinder die Möglichkeit, den Samichlaus und seinen Schmutzli zu besuchen, mit ihnen zu plaudern und zu schauen, wie sie leben.

Die Winterthurer Chlausgesellschaft lebt durch die freiwillige Arbeit von Helferinnen und Helfern, welche sich ehrenamtlich für den Verein zur Verfügung stellen und so die Tradition des Chlausens am Leben erhalten.

Einnahmen der Samichlaus-Besuche sowie die Beiträge von Sponsoren und Gönnern ermöglichen es uns, jedes Jahr wieder aufs Neue Kinderaugen zum Leuchten zu bringen. Für das weitere Bestehen unseres einzigartigen, kulturellen Vereins bedarf es einer aktiven Mitarbeit verschiedener Interessengruppen.

Wir freuen uns sehr, wenn wir auch Sie und/oder Ihr Unternehmen zu unseren Partnern zählen dürfen.

Winterthurer Chlausgesellschaft
mit Samichlaus und Schmutzli



Informationen

Ihr Kontakt für Sponsoring

Winterthurer Chlausgesellschaft
8400 Winterthur

sponsoring@chlaus-winterthur.ch

PC-Konto: 85-171515-8
IBAN: CH37 0900 0000 8517 1515 8
Winterthurer Chlausgesellschaft
8400 Winterthur

Vorstand:

Präsident

praesident@chlaus-winterthur.ch

Kassier

finanzen@chlaus-winterthur.ch

Sponsoring

sponsoring@chlaus-winterthur.ch

Aktuarin

aktuarin@chlaus-winterthur.ch



Die Winterthurer Chlausgesellschaft gibt es nur Dank Freiwilligen!

Während der ganzen Chlaussaison stehen über 40 Freiwillige in den verschiedensten Funktionen im Einsatz und ermöglichen so 130 Chlausbesuche bei Familien, in Schulen und Kinderkrippen, in Altersheimen, bei Vereins- und Firmenanlässen. Insgesamt erhalten über 1000 Kinder und ebenso viele Erwachsene Besuch vom Samichlaus und seinem Schmutzli.



Zu Besuch bei einer Waldspielgruppe

Für die vielen Helfenden werden in der eigenen Küche über die ganze Saison hinweg ca. 140 Mahlzeiten für Mittag- und Nachtessen zubereitet. Viele der Helferinnen und Helfer nehmen während der Saison beim Arbeitgeber frei, damit dieser schöne Brauch des Chlausens aufrechterhalten werden kann. Strahlende Kinderaugen, lächelnde Gesichter und viele tolle Erinnerungen sind der Dank für die geleistete Arbeit.

Damit die Chlaustage reibungslos ablaufen, arbeiten verschiedene Mitglieder und der Vorstand auch ausserhalb der Saison für die Chlausgesellschaft.



Chlaus-Hüsli im Bäumli (Goldenberg)

Mit der Eröffnung des Chlaus-Hüsli 2014 ging ein langersehnter Wunsch für die Winterthurer Chlausgesellschaft in Erfüllung. Unabhängig ihrer finanziellen Situation soll das Chlaus-Hüsli allen Menschen einen Besuch beim Samichlaus und seinem Schmutzli ermöglichen.

Vor Ort anzutreffen sind auch immer mindestens zwei Esel, für deren Betreuung und Wohlergehen tagtäglich ein Team im

Einsatz steht. Um die Wartezeit bis zum Besuch beim Samichlaus und seinem Schmutzli zu verkürzen, verteilt das Team «Gästabereitung» den beliebten Chlauspunsch und das selbstgemachte Chlausbrot.

Es ist einfach immer wieder schön zu sehen, wie motiviert und aufgestellt alle von ihren Einsätzen in die Einsatzzentrale zurückkehren.

Ein herzliches Dankeschön geht deshalb an alle Sponsoren und Gönner, die uns seit Jahren mit Sach- und Geldspenden unterstützen und uns damit diese tolle Arbeit ermöglichen!

All dies wird durch Freiwilligenarbeit und mit Ihnen als grosszügigen Sponsor erst möglich!

Das Einsatzgebiet

Die Winterthurer Chlausgesellschaft ist vor allem auf dem Stadtgebiet von Winterthur tätig. Zum Einsatzgebiet gehören aber auch Gemeinden im Grossraum der Stadt. Weiter entfernt liegende Örtlichkeiten können aus organisatorischen Gründen nur in Ausnahmefällen berücksichtigt werden.



So können Sie uns unterstützen:

Produktesponsoring

Konzept:

Sie unterstützen unseren Verein mit Produkten oder Dienstleistungen, die Sie uns unentgeltlich zur Verfügung stellen. So z.B. Mandarinen, Schöggeli, Nüssli etc. für den Chlaussack, Verpflegung für Helfende, Fahrzeug und / oder Benzin für Fahrerinnen und Fahrer, Baumaterial für das Chlaus-Hüsli, etc.

Im Gegenwert von mindestens CHF 100.—

Unsere Leistungen:

Erwähnung auf Webseite im Bereich Sponsoren und Gönner mit Logo. Direkte Verlinkung auf Webseite des Sponsors.

Erwähnung mit Logo beim Zugang zum Chlaus-Hüsli.

Einladung zum Sponsorenessen in der Chlauszentrale



Finanzielle Unterstützung

Konzept:

Sie unterstützen unseren Verein finanziell mit mindestens CHF 100.—.

Unsere Leistungen:

Erwähnung auf Webseite im Bereich Sponsoren und Gönner mit Logo. Direkte Verlinkung auf Webseite des Sponsors.

Erwähnung mit Logo beim Zugang zum Chlaus-Hüsli.

Einladung zum Sponsorenessen in der Chlauszentrale

